

## 皇太子同妃両殿下下行啓

皇太子同妃両殿下におかれましては、東日本大震災に伴う被災地ご訪問のため、平成25年9月22日に本県に行啓になりました。

皇太子同妃両殿下には、震災まもない平成23年7月にもご来県いただき、両殿下の温かいお言葉は、原子力災害から復興しようとする県民に、なによりの励ましとなりました。

### ■平成25年9月22日（日）

午後 ○JR 郡山駅

御 着

- ・新幹線で御着され、知事、県議会議長、県警本部長、郡山市長、郡山市議会議長がお出迎えいたしました。

○福島県ハイテクプラザ（郡山市）

ご聴取・ご視察

- ・知事から県の復興状況等をご聴取された後、工業製品や加工食品の放射性物質の測定状況をご視察されました。

○郡山市喜久田町早稲原応急仮設住宅

ご聴取・ご訪問

- ・双葉町長から町の復興状況等をご聴取された後、双葉町の住民の方々をご訪問されました。

○ペップキッズこおりやま

ご視察

- ・施設概要をご聴取された後、子どもたちが元気に遊ぶ様子をご覧になりました。

○JR 福島駅

御 発

- ・新幹線で御発になりました。知事、県議会議長、県警本部長、郡山市長、郡山市議会議長がお見送りいたしました。